



## Veranstaltung des Kerpener Netzwerkes 55plus

**Monatlicher Filmnachmittag am 12.04.2023 „Ein Mann namens Otto“**

Kerpen, 31.3.2023

Die Gruppe „Ansichtssache“ des Netzwerkes 55plus lädt alle Kinointeressierten zum monatlichen Filmnachmittag ins Kerpener Euromax Kino ein. Am Mittwoch, den 12.04.2023 Uhr um 15.00 Uhr, wird der Film „Ein Mann namens Otto“ gezeigt.

Ein verwitweter Rentner schikaniert in einer Reihenhaussiedlung von Pittsburgh seine Nachbarn. Just in dem Moment, als er sich wegen seiner Einsamkeit das Leben nehmen will, zieht gegenüber eine mexikanische Familie ein. Der neuen Nachbarin gelingt es mit viel Charme und Hartnäckigkeit, den Gefühlspanzer des grantigen alten Mannes aufzubrechen. Unterhaltsames Remake des schwedischen Films „Ein Mann namens Ove“ (2015), das weniger kratzbürstig und doppelbödig ausfällt, aber mit einem glänzenden Hauptdarsteller und einer temperamentvollen Gegenspielerin punkten kann.

Der Eintritt kostet 6,00 €.

Barrierefreier Zugang